
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE CIUDAD LINEAL 

 
 

FECHA: jueves 09 septiembre 2010, a las 18:32 
LUGAR: SALA INSTITUCIONAL DE LA JUNTA DE DISTRITO DE CIUDAD 

LINEAL                                                                                    
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente MANUEL TROITIÑO PELAZ 
VICEPRESIDENTE: MANUEL CARRASCO FERNANDEZ Coral Madrileña Ciudad 

Lineal 
PORTAVOZ: ANGEL DE LA HOZ GARCIA A.A.V.V. Bº San Juan Bautista 
SECRETARIO: ANA Mª DE LUCIO TOMÉ 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 
Grupo político PP MANUELA DIAZ HERNANDEZ 

MIGUEL MANUEL FERNANDEZ MEDRANO 
MERCEDES SOTILLOS POZA 

Grupo político PSOE VICTORIA LERA PEÑA 
JESUS RODRIGUEZ ACEDO 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 
  

 
 
ENTIDADES: 
Deportivas SERAFIN SANCHEZ GUTIERREZ Club de Calva Ciudad 

Lineal 
Mayores, Jubilados y 
Pensionistas 

Mª BEGOÑA ELORRIAGA ASCARZA Asociación 
Personas Mayores Virgen del Coro 
LUCIANO RUPEREZ SERRANO CLUB 3ª EDAD EL 
ENCUENTRO 

Medioambientales PABLO SANTAMARIA SAINZ Asociación Ecologistas 
Medioambiente 3ª Edad Ciudad Lineal 

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 
  

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Mesa del Diálogo y 
Convivencia 

LUZ MARINA ROJAS OJEDA  



REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Junta Local de Seguridad BENEDICTO MAROTO LLORENTE  representado/a por 

FRANCISCO JAVIER MORAIS PEÑARANDA                   
 
 
INVITADOS: 
Gerente del Distrito ALVARO LOPEZ MANGLANO 

 
NO ASISTEN: 
Grupo político PP ALBERTO DE MORA CARRASCO 

JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ MORENO 
Asociaciones de Vecinos ENRIQUE CABRERIZO PALACIOS A.V. La Merced del 

Bº Quintana 
Juveniles ESPERANZA PANIAGUA MUÑOZ Asociación Juvenil 

ATZ 
Culturales VICTORIANO JULIAN GARCIA FERNANDEZ Hogar 

Parroquial Ntra. Sra. de Fátima 
Mujeres ROSA MARIA LOPEZ VIALA Asociación de Mujeres La 

Elipa 
Carácter Social ANGELES RAMOS MERINO Asociación Ángeles 

Urbanos 
Apoyo Mutuo ANA GALAN DE MIGUEL Asociación Stop Accidentes 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Mª LUISA VAQUERO JIMÉNEZ 
LAURA IVETH VASQUEZ  
AURELIA VELAZQUEZ JIMÉNEZ 
OLGA VILLAVERDE BLAZQUEZ 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Mª SOL ESTEBAN MARTINEZ 

Centros Municipales de 
Mayores 

JOSE MARÍA INCIO GARRIDO 

 
RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 1.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día 10 de junio 
de 2010. 
Propuesta:  
 
Acuerdo:  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 2.- Votación previa sobre la inclusión o no en el Orden del día de la 
proposición de la Comisión Permanente de Urbanismo, Seguridad, Movilidad, 
Medio Ambiente y Agenda 21, presentada por el procedimiento de urgencia. 
Posterior debate y votación sobre la misma. 
Propuesta:  
Se vota la inclusión en el Orden del día de la proposición presentada con carácter 
de urgencia. 
La proposición es: 
"Que se articule la tramitación separada de las presentaciones vecinales por 
Registro de manera tal que se pueda distinguir y analizar estadísticamente desde 
su ingreso, y durante toda su tramitación, y por separado las referidas a quejas, 
reclamaciones y peticiones". 
Acuerdo:  



RESUMEN DE TEMAS: 
Se incluye la proposición en el Orden del día por unanimidad. 
Una vez debatido el texto de la misma, queda redactada de la forma siguiente y 
aprobada por unanimidad: 
"Que se estudie la viabilidad de una nueva articulación para la tramitación 
separada de las presentaciones vecinales por Registro de manera tal que se pueda 
distinguir y analizar estadísticamente desde su ingreso, y durante toda su 
tramitación, y por separado, las referidas a quejas, reclamaciones y propuestas, 
que puedan ayudar en el conocimiento de la realidad territorial y que sirva para 
mejorar la gestión de los servicios municipales". 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
Observaciones:  
Se redactará un acuerdo para elevar al órgano responsable con el texto de la 
proposición aprobada. 
 
 
Punto: 3.- Información de la actividad desarrollada por las Comisiones 
Permanentes. 
Tema tratado:  
En la Comisión de Servicios al Ciudadano se está trabajando sobre la información 
facilitada por los servicios municipales sobre la ocupación de los espacios públicos 
por parte de los comercios y establecimientos de hostelería. Se va a solicitar más 
información y en cuanto tengan algo concreto informarán de ello al Consejo. 
 
En la sesión celebrada el día 6 de septiembre la Comisión de Urbanismo siguió 
trabajando en el asunto "los distintos usos y titularidades de parcelas en el 
Distrito". Se aprobó la proposición que se ha presentado con carácter de urgencia 
al Consejo y ha tomado nota de diversos temas de los que pedirán información 
para debatirlos en próximas sesiones. 
 
 
 
 
Punto: 4.- Informe de la actividad desarrollada por el Grupo de Trabajo 
"Propuestas de actuación para su inclusión en el Presupuesto del Distrito 2011" y 
votación, en su caso. 
Propuesta:  
El Sr. Fernández Medrano, Presidente del Grupo de Trabajo, informa de los 
acuerdos adoptados en la reunión que tuvo lugar el día 14 de junio. Se considera 
prioritario mantener el gasto en los proyectos y tareas que se vienen 
desarrollando en cuanto a gasto social. Para mantenerlo proponen las siguientes 
medidas: 
- Realizar una nueva política de Fiestas en el Distrito, dando mayor protagonismo 
a las asociaciones y que sean éstas quienes, de forma coordinada, programen y 
lleven a cabo las fiestas limitándose la Junta a facilitar el soporte material o 
técnico necesario. 
- Se deberá racionalizar el gasto y en la programación de actividades se 
priorizarán los cursos y talleres que faciliten a los ciudadanos el acceso al mercado 
laboral, coordinándolos también con los Distritos colindantes evitando 
duplicidades. Se auditarán resultados y asistencia para destinar los recursos en 
función de las demandas reales. 
- Mantener los programas por los que el Distrito destaca en el ámbito cultural, 
pero sin perder calidad se puedan abrir a futuras promesas. 
- Seguir prestando los servicios fundamentales, como la seguridad vial, 
procediendo a las reparaciones oportunas y a la conservación de las vías públicas, 



RESUMEN DE TEMAS: 
aun con la reducción presupuestaria. 
- Para contribuir a la mejora medioambiental, que se eliminen las comunicaciones 
masivas en soporte papel potenciando las comunicaciones empleando las nuevas 
tecnologías. 
Acuerdo:  
Se aprueba elevar al Pleno sobre el debate de los Presupuestos para 2011 las 
cinco medidas adoptadas sin señalar prioridades. 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 5.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado:  
El Sr. de la Hoz vuelve a preguntar sobre la construcción de la nueva biblioteca en 
el Distrito. 
El Sr. Presidente le contesta que no puede facilitarle más datos y que 
próximamente se va a reunir con la Directora General de Bibliotecas de la 
Comunidad de Madrid. 
La Sra. Rojas informa de unos árboles que hay en la calle Esteban Mora, frente al 
Mercado de San Pascual, que no se han podado en muchos años y caen ramas 
constantemente encima de los bancos que hay. También comenta que la pintura 
de los pasos de peatones que hay cerca de varios colegios de la zona se borran 
enseguida. 
El Sr. Presidente señala que se pedirá información sobre ambos asuntos. 
La Sra. Lera insiste en los tres asuntos señalados en anteriores sesiones y que 
son: contenedores de basuras de la calle San Telesforo, el local de materiales de 
construcción, y el que más le preocupa es el problema de la circulación en la 
intersección de las calles San Telesforo y Luis Ruiz ya que no hay visibilidad 
porque los coches están mal estacionados. 
El Sr. Presidente indica que se inspeccionarán los tres temas. 
La Sra. Elorriaga comenta que no se les ha facilitado la información de las 
subvenciones que pidieron en el anterior Consejo. También quiere saber si se va a 
cambiar el horario de celebración de las sesiones del Consejo y las Comisiones, 
según el decreto de ahorro aprobado. 
El Sr. Presidente se compromete a facilitarle toda la información.  
 
 

 
 
 
 


